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013JET:Projet RABASKA pour les audiences du P.A.P.E 

Par le pesent memoire nous desirons vous faire part de nos preoccupations liees au projet 
ckhaut mentionne. 

Nous sommes proprietaires d'une residence sise au Beaumont, donc inclus 
dans le 1.5 Km de secttrite du projet Rabaska. Nous habitons cette propriete, mon conjoint 
M. Real CBte, notre fille Stephanie, notre fils Carl (qui a quilt6 depuis 2002) ainsi que moi- 
meme, depuis 28 ans. Nous avons bati de A a 2 tout ce qui fait partie integrante de cette 
propriete et y avons plante un a un tous les arbres (au demier decompte il yen avait 45), une 
vigne, des arbres fruitiers, nous avons egalement un grand jardin et plusieurs autres plantes 
et arbustes. Nous sommes Venus nous installer a Beaumont suite a un coup de m u r  pour 
la beaute du paysage, I'environnement et I'air pur a souhait pour elever notre famille. Une 
vue sur le fleuve St-Laurent et I'lle d'Or6ans est pour nous un cadeau de la vie. 

A I'aube de la retraite je pensais bien pouvoir profiter dun repos bien merit6 'chez-nous' a 
Beaumont. 

Depuis environ 2 ans un NUAGE SOMBRE au tableau plane au dessus de nos tetes. Nous 
avons passe par toutes les gammes demotions suite a I'annonce (au debut en douce) de 
I'implantatiin possible dun port methanier dans notre secteur. A la premiere annonce de 
cette possibilite j'ai cru que quelqu'un venait prendre 28 ans de notre vie et nous tassait 
camme une poussiere d'un simple revers de la main de notre si beau milieu de vie. Je 
pourrais traduire par 'f!fat de chm' le ressentiment qui nous a alors habite. MPme 
aujourd'hui nous sentons toujours ce nuage latent au dessus de nos tetes. Pour qui??? 
Pourquoi??? ... sorement pour une raison de gros sous$%$. II ne faut quand meme pas se 
leurrer a ce sujet. 
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I1 va s'en dire que nous Sommes en opposition d ce projet Pas seulement pour nous; 
mais pour I'environnement qui serait encore une fois brisee a jamais, pour tous les habitants 
des secteurs concernes, pour la faune et la fiore. 

II nous faut combattre toute pollution voulant prendre place sur les cBtes de Beaumont et de 
I'Est de Levis: de I'lle dodeans et de notre majestueux Reuve St-Laurent. Des rihesses 
inestimables qu'il ne faut pas perdre pour une question de gros sous. 

Du travail dites vous! Peut4tre ... mais sDrement pas durable. Pourquoi ne pas investir a 
long t e n e  dans le domaine maritime. Nous avons un chantier mantime qui pourrait 
facilement faire vivre des familles pour plusieurs annees. Aujourdhui la vitesse nous 
tue . . . p  rendre le temps de bien Mechir aux v6ritables impacts bnomiques du secteur 
serait mon avis beaucoup plus justifiable et apprecie de la population en quite bien sur de 
travail, mais Bgalement en quite d'un environnement sain et durable. 

La planete en anache, on pade denvironnement, demlogie, de couche dozone, on 
demande tous et chacun de faire sa part pour sauver cette terre et voila que nous devnons, 
nous du secteur concerne, accepter un tel projet qui soit dit en passant nous semble 
seulement la pointe dun iceberg!!! 

Depuis le I1 septembre 2002 nos voisins du sud s'alane a la moindre a lane justement. 
Pourquoi devrions-nous ne pas &re inquiets au sujet des attaques terroristes? lmaginez les 
tours d'Hydro Quebec, Rabaska et Ultramar ... entre vous et moi quelles cibles de choix pour 
priver nos voisins de toute Blectricite et carburant. Les pertes humaines? Aucune importance 
pour Rabaska, le terntoire? Aucune importance pour Rabaska? On voudrait bien nous 
deloger en nous offrant 'RIEN, mais mime a cela nos secteurs n'ont pas de prix. 

Dici au Maine, dici a New York, il n'y a pas tellement de distance comme vous le savez sans 
doute. Rhmment  mime le Nouveau-Bmnswick s'est senti attaque et pns dans 
I'engrenage de I'implantation de ports methaniers sur les cBtes du Maine. Notre rue de Vitre 
est bien petite en comparaison mais combien les enjeux sont les m h e s .  

Une grande famille, c'est ce que nous sommes ici, La plupart des gens qui habitent le 
secteur sont ici depuis environ 30 ans et plus. Tous ont et62 attires par la beaute des 
paysages et la tranquillite des lieux. 
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NON A LA POLLUTION; 

DEL'AIR, 

DE L'EAU, 

DELATERRE, 

DUBRUIT, 

DELAFAUNE, 

DELAFLORE. 

P.S. Nous airnerions que ce rnernoire soit sirnplernent depos6 pour les audiences du 
BAPE dans le cadre de I'irnplantation dun port rn6thanier touchant Beaumont, I'Est 
de Levis et I'lle dOrleaans. 
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Vous remerciant, madame Primeau. d e  I’aitention que vous porterez a la lecture de 
ce memoire. 

Bien a vous 

Louise Cazelais C6te 

Real C6te 

S t e p h a d  C6t6 
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